

Une importante foire d'affaires se déroule dans la province de Camagüey



Camagüey, 2 février (RHC).- La 18e Foire d'Affaires 2015 de la province cubaine de Camagüey s'est ouverte avec plus d'un millier de produits en exhibition par près d'une cinquantaine d'entreprises.

Ses travaux sont centrés sur l'apport de différents secteurs au développement du tourisme dans ce territoire.

Depuis des aliments comme des produits lactés, des confitures, la boulangerie et la pâtisserie, des produits carnés, des fruits, des légumes et des primeurs naturels ou en conserve jusqu'à différents services sont montrés dans la Bourse Commerciale dont un des objectifs principaux est le remplacement d'importations.

Eduardo Cueto, président de la Chambre de Commerce de Camagüey, a signalé que cette rencontre est un cadre idéal pour les entreprises de tourisme car elles peuvent élargir leurs opportunités en vue d'une croissance planifiée tant dans la destination Ville de Camagüey que la destination soleil et plage.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/45476-une-importante-foire-daffaires-se-deroule-dans-la-province-de-camaguey>



Radio Habana Cuba